

# Einladung zum Stammtisch der Kammergruppe Oberlausitz

Wann: Donnerstag, den 15. August 2024 um 17 Uhr

Ort: Hotel Insel der Sinne am Berzdorfer See  
(Straße "Am See", Nr. 33 in Görlitz, Ortsteil Hagenwerder)

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit allen Sinnen genießen; so könnte man kurz und knapp die Botschaft eines herrlichen Wellness-Refugiums am Berzdorfer See bei Görlitz beschreiben. „Träumen Sie bei uns!“ werben die Macher.

Seit 2018 gibt es am See ein wunderschönes 4 Sterne Superior Hotel - direkt an den Wellen des Sees. Hier kann der Gast zwischen einer von 34 Junior-Suiten, drei Suiten oder eines von neun Zimmern wählen. Ihn erwartet ein breites Spa- und Wellnessangebot in schöner Landschaft und viele innovative Konzepte. <https://www.inseldersinne.de/de/index.html>

Die Investoren/Inhaber/ Ideengeber INA LACHMANN und DR. HENRY HEDRICH wollen uns in das Refugium Einblicke gewähren lassen. Sie informieren uns über die bauliche Entwicklung des Hotelkomplexes „Insel der Sinne“ im Allgemeinen und der noch im Bau befindlichen Ferienhaussiedlung im Speziellen.





## INSEL-DORF ENTSTEHT - FERIENHÄUSER AUF DER INSEL

Am 22. Januar feierte die „Insel der Sinne“ das Richtfest für das Insel-Dorf

Hier entstehen 5 Ferienhäuser mit 9 Wohnungen, ganz im Stil der Insel – großzügig geschnitten mit großen Glasfassaden für einen umwerfenden Blick über den Berzdorfer See. Auf mind. 100qm erwarten den Gast eine große Wohnküche mit Kamin, 2 Schlafzimmern mit 4 bzw. 5 Betten, Sauna, Balkon oder Terrasse. Die Anlage wird in viel Grün eingebettet und erhält einen eigenen Zugang zum Hotelstrand. Die Eröffnung ist für den Sommer 2025 geplant.

Besonders innovativ entwickelt sich auch das geplante Energiekonzept für den Ferienkomplex. Der angrenzende Berzdorfer See soll zukünftig als Wärmespeicher für eine nachhaltige Versorgung der gesamten Liegenschaft mit Wärme und Kälte erschlossen werden.

Das interessante Grundprinzip der effizienten Systemlösung beruht auf der Verdampfung und teilweisen Vereisung des entnommenen Seewassers. Die vom Prozess abgegebene Wärme wird anschließend einem Verbund von Wärmepumpen zugeführt, welcher die erforderliche Heiztemperatur einem Wärmenetz zur Verfügung stellt. Ein vorteilhafter Ansatz ist dabei die nahezu verlustfreie Verteilung der Wärme über ein sog. kaltes Nahwärmenetz.

Das hinter dem Konzept stehende Unternehmen, die AQVA Synergy (<https://aqva.de/>) hat sich das Ziel gesetzt, durch den sinnvollen Einsatz von Wasser als natürliches Kältemittel (R718) Umwelt- und Sicherheitsrisiken in verschiedenen wärme- und kältetechnischen Anwendungen zu reduzieren sowie die wirtschaftliche Integration in erneuerbare Energiesysteme zu ermöglichen. Christoph Steffan als Geschäftsführer der AQVA Synergy wird uns die notwendigen technischen Erläuterungen geben und zukünftige Visionen mit Ihnen diskutieren.

Im Anschluss gegen 19 Uhr haben wir die Möglichkeit am See Häppchen und alkoholfreie Getränke als Stehimbiss einzunehmen (20,-€ pro Person) und das Gesehene in Gesprächen zu vertiefen.

Wem das in der wunderbaren Umgebung nicht reicht und wer sich im Anschluss -oder auch gleich- noch etwas zusätzlich zu Trinken und zu Essen bestellen möchte, muss/sollte einen Tisch reservieren, da das Haus (und hier vor allem die Seeterrasse) im Sommer immer gut ausgebucht ist.

Wir freuen uns auf einen schönen Sommerabend.

Bitte melden Sie Ihre Teilnahme bis zum 12.08.24  
per Mail an [j.schuster@aib-bautzen.de](mailto:j.schuster@aib-bautzen.de)

Name, Vorname: (in Druckbuchstaben)

\_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

Teilnahme am Stammtisch  Ja  Nein

Ich freue mich auf den Stehimbiss  Ja  Nein

Ich möchte den Abend auf der  
Seeterrasse genießen und bestelle einen Tisch  Ja  Nein

Anzahl der Personen -----

Datum, Unterschrift: \_\_\_\_\_